
令和２年３月３１日 

小平市教育委員会教育長 殿 

小平市立小平第一小学校給食運営委員会 

      委員長 橋本 忠明 

 

 

令和元年度 小平市立小平第一小学校給食運営委員会（第１回）について 

 

このことについて下記の通り報告します。 

記 

日時 ：令和元年７月１１日（木） 午後０時１５分から午後１時まで 

会場 ：小平第一小学校 ランチルーム 

出席者： １０名 

傍聴者：  ０名 

 

会議の概要 

１ 運営委員長挨拶 

 

２ 委員紹介 

 

３ 会食 

  （栄養士） 本日の給食調理の様子、学校給食について（スライドを使用して説明） 

４ 協議 

（学務課長）小学校１０校が調理業務委託をしており、本会議は委託校で開催している。

保護者、学校職員、委託事業者、市教委が一同に会し、よい給食を提供する

ことを目的としている。そのために、ご意見をいただきたい。年２回の開催

である。試食を通して味の確認、調理の工夫など見ていただき、感想や質問

を頂ければと思う。家庭での様子などもお聞かせいただき、よりよいものに

していきたい。 

（受託業者） 小平第一小学校は平成３０年４月より受託している。平成３１年１月に責

任者が交代となり、学校との話し合いの時間をもち綿密に打ち合わせができ

て、大きな事故もなく提供することができている。 

（調理責任者） 安全に、いかに美味しく作ることができるか、時間通りの作業を考えて

運営している。長期休業中には、清掃、点検などを行い、次学期に備えてい

る。 

 



（委員長） チームワークよく連携がとれて給食運営できている。話し合いの時間を大切

にし、意見交換を行っている。安心、安全な提供ができている。 

（保護者） 幼稚園では、冷たい弁当給食だったが、学校給食は温かい料理が提供される

事に喜んでいる。家庭以上に野菜の洗浄が丁寧で驚いた。 

（保護者） 給食が大好きで、家庭でも子ども同士で話している。野菜が苦手だったが、

入学してから食べられるようになった。家庭ではできないような、バランスの

良い献立で、給食を通した食育が実践されていると思った。 

（保護者） 給食は残さず食べてくると聞いている。今日初めて試食をしたが、とても美

味しかった。 

 

５ 質疑 

 なし。 

 

 

 

 

 

以上 

 


